

Del 02 al 06 de junio

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> INICIO NIVELACIÓN

Dimos la bienvenida con mucha alegría a más de **1.600 nuevos estudiantes** de Nivelación que inician su camino en la Facultad de Ciencias Administrativas. Están comenzando una etapa llena de retos, aprendizajes y grandes oportunidades. Anhelamos que aquí encuentren una comunidad que los acompaña, los guía y los impulsa a cumplir sus sueños.

FIESTAS SAN PEDRO <<<

El miércoles 04 de junio, estudiantes de la Facultad fueron parte del acto artístico y cultural de solicitud de padrino para la UCE para la confraternidad educativa, organizado por el Municipio de Cayambe. Patricio Espinosa Del Pozo, rector, aceptó, en nombre de la UCE, ser **padrino de las Fiestas de San Pedro y del Sol**.



>>> SEMANA DE LA EVALUACIÓN

Del 2 al 6 de junio se desarrolló en la Universidad Central del Ecuador la Semana de la Evaluación 2025. Fueron 13 eventos híbridos donde se **fortaleció la cultura de evaluación en el país** y la región. Rocío Flores Hinojosa, decana (e), estuvo en el evento de clausura junto a Diana Ramírez, Secretaria Nacional de Planificación.

DISPENSADORES <<<

Como parte de las adecuaciones de la Facultad, el viernes 06 de junio se realizó la colocación de dispensadores de toallas sanitarias y papel higiénico. Son **siete dispensadores** distribuidos del cuarto al décimo piso de la Facultad. Invitamos a la comunidad universitaria a usarlos con responsabilidad pues benefician a todos.



Del 07 al 13 de junio

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> BIENVENIDA A NIVELACIÓN

La Universidad Central del Ecuador realizó la Ceremonia de Inauguración dirigida a los y las estudiantes que obtuvieron un cupo al Curso de Nivelación 2025. Fue una jornada especial de bienvenida para nuestros futuros profesionales, un **espacio pensado para compartir, conocer y comenzar** con entusiasmo este nuevo camino académico

ENSAYOS SOBRE IA <<<

La Facultad premió a los ganadores del Primer Concurso de Ensayos “Ética e Inteligencia Artificial en la Gestión Pública”, organizado por GODINAR con apoyo de GIZ. De un total de 59 ensayos presentados por estudiantes de la carrera de Administración Pública, cinco fueron seleccionados como los mejores, tras un riguroso y transparente proceso de evaluación.



>>> REUNIÓN PEDI-UCE

Rocío Flores Hinojosa, decana (e), participó en el taller de fortalecimiento del Plan de Desarrollo Institucional (PEDI), organizado por el Vicerrectorado Administrativo y Financiero de la Universidad. Se conformaron cinco mesas de trabajo con representantes del HCU y unidades académicas, generando **aportes claves para el crecimiento y proyección** de la UCE.

Del 07 al 13 de junio



>>> CUIDAMOS LA SALUD MENTAL

La Dirección de Bienestar Universitario realizó la charla "Ansiedad, depresión y prevención del suicidio" a los estudiantes de quinto y sexto semestre. Esta acción generó un **espacio de escucha, contención y reflexión**, reafirmando que cuidar la salud mental es una prioridad colectiva. Agradecemos a las psicólogas que compartieron herramientas clave para el autocuidado, así como a docentes y estudiantes por su participación activa.

REUNIÓN INTERINSTITUCIONAL <<<

La decana (e) Rocío Flores Hinojosa (FCA-UCE) y el decano Jorge Altamirano (PUCE) se reunieron con el propósito de fortalecer alianzas estratégicas interinstitucionales. Las autoridades dialogaron sobre la organización conjunta de un **Congreso Internacional en temas de contabilidad**, que busca generar espacios de intercambio académico, investigación y reflexión crítica.



<<< VINCULACIÓN CON MERCADOS

Se desarrolló una reunión con 17 administradores de mercados metropolitanos de Quito, en un espacio de diálogo organizado por la Unidad de Vinculación con la Sociedad. La reunión tuvo como objetivo coordinar **acciones conjuntas con nuestros estudiantes** para fortalecer la gestión de los mercados a través de la elaboración de un Código de Ética, un Manual de Funciones y un Reglamento Interno.

FELIZ DÍA DEL PADRE >>>

En el auditorio Ernesto Pérez Cajiao, se vivió una tarde llena de emociones, alegría y gratitud para honrar a quienes con su ejemplo **inspiran dentro y fuera del hogar**. Estudiantes de primer semestre se sumaron con entusiasmo en la organización y participación artística, junto a talentosos músicos. Gracias a todos los papás de nuestra comunidad por acompañarnos.



Del 16 al 20 de junio

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> II SUMMIT EMPRESARIAL

En conmemoración al día del Administrador Ecuatoriano, se realizó el evento que reunió a expertos nacionales e internacionales para reflexionar sobre los desafíos de la administración, la inteligencia artificial y el desarrollo sostenible. Con ponencias sobre liderazgo, cambio climático y gestión pública, el evento **fortaleció la formación interdisciplinaria**, aportando a una educación pertinente y transformadora.

POSTULACIÓN PREMIO OEI <<<

El Grupo de Investigación GODINAR, línea de Gestión Pública, postuló al premio de la Organización de Estados Iberoamericanos OEI en la categoría **“Alfabetización de Inteligencia Artificial en la Educación Superior”**. La propuesta **IESconConciencia**, desarrollada en la carrera de Administración Pública, busca promover una formación crítica y ética en IA.



>>> CONFERENCIA INTERNACIONAL

La UCE participa en **ICEDEG 2025** en Berna, Suiza. La Ph.D. Susana Cadena Vela, docente de la Facultad y directora del Grupo GODINAR, representa a la Universidad junto a universidades europeas. El 19 de junio presentó la ponencia sobre **“IA y compras públicas con enfoque de género”**. El evento aborda gobernanza digital, participación ciudadana e innovación en América Latina.



>>> SIMPOSIO DE CULTURA VIVA

Nuestra Facultad celebró el **Simposio de Interculturalidad y Saberes Ancestrales** el 19 de junio. Hubo ceremonia ancestral, danzas y ponencias sobre la Chakana, el Inti Raymi, el rol de la mujer indígena y la relación con la naturaleza. Participaron investigadores y sabios. El evento cerró con una reflexión sobre el impacto del Inti Raymi en la educación superior.

DIÁLOGO ESTRATÉGICO <<<

En el marco de ICEDEG 2025, representantes de la UCE, ESPOL, UDLA y EPN participaron en un diálogo estratégico con la **Embajada de Ecuador en Suiza**. Se abordaron becas, convenios y financiamiento para investigación conjunta con universidades suizas. Esta articulación fortalece la proyección internacional y la cooperación académica para el desarrollo del conocimiento desde Ecuador.



<<< CEREMONIA INTI RAYMI

Como parte de la celebración del Inti Raymi 2025, la Facultad realizó una ceremonia ancestral en su parqueadero posterior. Yachak, Amawtas, danzantes y autoridades participaron en un **ritual lleno de simbolismo, ofrendas y danza sagrada**. El evento fortaleció la identidad cultural y espiritual, integrando la sabiduría ancestral a la vida universitaria.

ADMISIONES UCE >>>

La Universidad Central del Ecuador inició el proceso de inscripciones del 16 al 28 de junio de 2025. Los aspirantes deben registrarse en el Sistema de Admisiones UCE según el último dígito de su cédula. Solo podrán inscribirse quienes realizaron el Registro Nacional de SENESCYT. Más detalles y cronograma están disponibles en el portal web y redes oficiales.



Del 23 al 27 de junio

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> DONACIÓN DE CAFETERA

El lunes 23 de junio recibimos la donación de una cafetera para el área recreativa de la Facultad, por parte de los graduados **Lorena Mendoza, Bryan Criollo y Diego Serrano**. Agradecemos este gesto solidario que refleja el compromiso y la lealtad de nuestros exestudiantes. Estas acciones fortalecen el bienestar universitario y demostrando el impacto positivo que la comunidad académica puede tener dentro y fuera de la institución.

RENDICIÓN DE CUENTAS <<<

La Decana (e) Rocío Flores Hinojosa participó en la **Rendición de Cuentas 2024** del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (**CPCCS**), donde se destacaron avances en proyectos educativos, participación ciudadana, control social y lucha contra la corrupción. El evento, realizado en la Universidad Andina, reafirmó el compromiso con la transparencia y el rol activo de la academia en la evaluación ciudadana.



>>> MANTENIMIENTO PREVENTIVO

En la Facultad se realizó el mantenimiento preventivo de **25 computadoras portátiles**, adquiridas hace un año como parte del proceso de actualización tecnológica. Esta actividad garantiza su óptimo funcionamiento en todas las áreas administrativas y académicas, fortaleciendo el compromiso institucional con la eficiencia y el soporte tecnológico para la comunidad universitaria.

Del 23 al 27 de junio

MEDICINA ANCESTRAL <<<

Como parte de las actividades por la **Celebración del Inti Raymi**, del 23 al 26 de junio, se desarrolló la Brigada de Medicina Ancestral. Durante estas jornadas, sabios ancestrales compartieron prácticas de sanación y espiritualidad. La comunidad universitaria se dio la oportunidad para reconectar cuerpo y mente desde la interculturalidad. Estos servicios estuvieron a cargo de Benito Pilay (quiromajases), y los Yachak Ramiro Suárez, Raúl Venegas y Emilia Lastra.



<<< TALLER ACOSO LABORAL

Autoridades académicas y administrativas de la Universidad Central participaron en un taller de sensibilización sobre acoso laboral, **dirigido por el Ministerio del Trabajo**. Se abordaron protocolos de prevención y atención frente a la violencia, discriminación y acoso en el entorno laboral. La actividad fue impulsada por las direcciones de Seguridad, Salud Ocupacional y Ambiente, y Talento Humano.

FORO ÉTICA EN MEDIOS >>>

Una delegación de la Facultad de Ciencias Administrativas participó en el Foro Académico “**Ética en la era del engaño**”, un espacio de reflexión sobre desinformación, redes sociales y verdad. Docentes de la UCE como Monserrat Fernández y Hernán Reyes compartieron reflexiones sobre medios y manipulación. El evento, organizado por el Comité de Ética, fomentó el análisis crítico sobre la comunicación en Ecuador.



<<< PROPUESTA A LA REFORMA

Con la presencia del Dr. Patricio Espinosa, rector de la UCE, estudiantes, docentes, trabajadores y autoridades participaron en el **Foro “Reforma a la LOES”**, este 27 de junio. La propuesta de reforma fue entregada oficialmente, marcando un paso firme hacia una universidad más justa, autónoma y democrática.